
質問者

５．福本　耕太　議員

令和３年１２月定例会一般質問項目

質問の項目

２．孤立化を防ぐフォロー体制を２．鈴木　美香　議員

３．町長の資産公開について

４．三木　俊明　議員

１．総合福祉会館貸し出し後の活動団体調査について

１．人事評価制度の取り組みは

１．GIGAスクールの現状と今後の対応及び方針について

１．濵野　良一　議員

２．補助事業に頼らない、独自の活性化対策政策を

３．木場　隆司　議員

２．一般財団法人小豆島北部みらいの事業の進捗状況は

３．親が町税を滞納している世帯の子どもに対し、制度利用に制限を
　　かけるのはやめるべき

２．子どもの国保均等割の住民負担廃止の具体化を

１．子ども医療費無料化制度を高校卒業まで引き上げるよう求める

２．コロナ禍における各種制限による、子どもたちの教育への影響について

１．子どもたちへの主権者教育の推進を


